

# 地域のかお シリーズ73

## 「遊びと運動」



宮崎市立広瀬西小学校  
校長 満行 孝一

令和3年度、4月から広瀬西小学校に赴任して参りました満行孝一と申します。地域の皆様、どうぞよろしくお願いたします。

実は以前、私の家内の実家が光陽台にあり、学校の前を幾度となく通っていました。学校まで上がったことはなかったのですが、入り口にあるかわいい色鉛筆の看板が印象に残っていました。ご縁があるなあと思っています。

学校の教育活動については、地域の皆様の協力があってこそ充実いたします。今年度も新型コロナウイルス感染症防止の観点から様々な制約がありますが、これまで通りの協力をいただきますようお願いいたします。

さて、本校の子どもたちについて紹介します。朝、子どもたちを出迎えると、どの班も元気な声で「おはようございます」と挨拶してくれます。実に気持ちが良いです。そして、授業中の様子を見て回ると、どの子も一生懸命学習に取り組んでいます。こういう「当たり前」のことが当たり前ができるところが、広瀬西小の素晴らしいところだと思います。

また、いつの時代も子どもたちは遊びが大好きです。本校でも昼休みになると、たくさん子どもたちが校庭に出て、鬼ごっこやドッジボールなどを楽しんでいます。時折、ケンカをすることもあります。異年齢で遊ぶ様子を見ていると、実に微笑ましくなってきます。ちなみに、私の小学生時代を思い起こしてみると、田オニや缶蹴りなどの今で言う「昔の遊び」に熱中していました。子どもたちにとっては「遊び」＝「運動」であり、意識せずと

も十分な運動量がありますが、我々大人はなかなかそうはいきません。私自身も年齢を重ねるにつれて運動をする機会が減り、健康のためにも運動しなければと思うものの、実行が伴っていない現状にあります。

学校での子どもたちの様子については、ホームページで紹介しています。機会があればご覧いただきご理解とご支援をいただければ幸いです。(QRコードを読み込んでください。)



〈広瀬西小学校 HP〉

## 避難訓練を (地震・津波想定) 実施しました!

6月9日(水)、避難訓練を実施しました。  
旭町児童館では「第1避難所：児童館館庭」「第2避難所：佐土原総合文化センター」として、緊急時に避難をします。  
ご承知おきをよろしくお願いいたします。

